

## Un sector que tira del carro

**E**s justo reconocer que el sector agrario está tirando del carro. Nuestro titular de portada no es casual y retrata la realidad del momento. La profunda depresión de sectores hace poco pujantes como la confección o la construcción, que sostenían en buena parte la economía solanera, hizo que mucha gente se refugiara en el campo para mantenerse. En la rueda de consultas que ha realizado GACETA, queda claro que esto es así.

El presidente local de COAG, Victoriano Alhambra, tiene claro que la agricultura "está posibilitando que muchos parados puedan trabajar en determinadas épocas". Uva, aceituna, melón o poda ayudan a muchos a ganarse un jornal, aunque sólo sea por temporadas. Otros simplemente han

cambiado de oficio. Hay albañiles, por ejemplo, que se han hecho agricultores. De lo contrario, tal vez hubieran tenido que coger el atillo y marcharse. De ahí que el sector agrícola haya ayudado a fijar población.

### El campo es solanero

Es proverbial el acaparamiento de tierras por parte de agricultores solaneros y su enorme presencia cuando de terreno cultivable hablamos. Valgan dos ejemplos.

Por un lado, el término municipal de La Solana sólo tiene 13.400 hectáreas de extensión, pero nuestros agricultores cultivan otras 75.000 hectáreas más en un total 16 términos municipales. Por otro, los viticultores solaneros producen aproximadamente el cincuenta por ciento de la uva que después



▲ Gran parte de las tierras de la comarca pertenecen a solaneros.

sirve para elaborar el vino de la DO Valdepeñas, según datos aportados por el vocal de ese Consejo Regu-

lador, Alfonso Marín, y eso que nuestro término municipal pertenece a la DO La Mancha.\*

**Asesoría de empresas**  
Fiscal, laboral y contable

C/ La Música, 1 - Tfno.: 926 63 45 86 - LA SOLANA